

杉の子 号外

ひたちなか市立高野小学校 令和4年10月24日



保護者アンケートより 10月

第1回アンケートにご協力ありがとうございました。集計結果は、9月の学校だよりでお知らせしました。ここでは、保護者の皆様よりいただきました自由記述のご意見について述べさせていただきます。

【よい点】

- いつも大変お世話になり、感謝しています。
- 先生方にはいつも温かいご指導をいただき感謝申し上げます。
- 先生方のお忙しい中、温かい指導をしていただき本当にありがとうございます。1クラスの人数が少なくなり、落ち着いて学習している様子を見ることができました。今後ともよろしくをお願いします。
- 先日の演劇鑑賞 ありがとうございました。とてもよい経験でした。
- いつも子どもたちのことをあたたかく見守って頂きありがとうございます。コロナや不審なメールなど細かな学校対応、先生方も大変かとは存じますが、密な連絡を頂けるので、安心しています。これからもどうぞよろしくをお願いします。

一部を載せさせていただきます。いつも温かいお言葉ありがとうございました。

【改善、検討事項として】

○引き渡しについて

* 今回の発砲事件による引き渡しにつきましては、学校にも保護者と同様に情報しか入らなかったため、大変ご迷惑をおかけしました。今後は、市教育委員会と連携し、状況に応じた引き渡しの仕方についてお示しできるようにしていきます。

○プールについて

「プールの老朽化」

* 老朽化につきましては、学校の方から教育委員会には改修を要望しています。学校の施設は市の管理になりますので、今後も要望をしていきます。

「プール授業の回数」

* 子どもたちの安全を考慮し、プール学習を行うためには水温、気温に基準を設けています。そのため、予定していた回数よりも少なくなる場合もあります。

○校庭の遊具について

* 校庭の遊具につきましては、学校から教育委員会に修繕及び撤去の申請をしているところですので、ご理解をお願いします。

○教師の態度について

* 教師の言動につきましては、子どもたちに与える影響の大きさを改めて職員全体で確認するとともに、学校として個別に指導してまいります。これからも何かございましたら、遠慮な

くご相談ください。

*担任の指導につきましても学年にかかわらず、生きる力を育てるために児童の主体性を大切にできるように学校全体で取り組んでいます。また、「魅力ある学校づくり」を通して、今後もどんなことも遠慮なく先生に話ができるような温かな人間関係を構築できるよう取り組んでいきます。

○宿題・家庭学習について

*宿題の量につきましては、1・2年生は、ドリルやプリントなどの宿題が中心です。計算ドリル、漢字ドリルは書き込みを含めて2回です。3年生からは、自主学習に力を入れています。ドリルは、必ず1回は最後までやりますが、2回目からは自分の判断になります。

*家庭学習は、学習習慣の定着を図るねらいもあります。目安は学年×10分+10分です。(1年生20分、2年生30分、3年生40分、4年生50分、5年60分、6年生70分)

○荷物の軽減について

*基本的には国語・算数は持ち帰り、その他の教科については持ち帰りは自由になっていますので、毎日、時間割通りに持ってきていた頃に比べてかなり軽くなっています。長期休みの荷物の持ち帰りにつきましては、少しずつ計画的に持ち帰れるように配慮していきます。

○行事の人数制限緩和等について

*運動会や授業参観などコロナ対策で一家庭につき保護者1名と制限させていただいてきましたが、学校としても子どもたちの姿を多くの方に観ていただきたいという思いがあります。今後もコロナ感染症の状況を鑑みながら柔軟に対応していきます。

*運動会のダンスの種目につきましては、上学年が下学年の手本になり、下学年は上学年から学ぶという子ども同士が学び合い作り上げていくという教育的な配慮と、体育の時間内の活動という時間的な面もありブロック毎に行っています。ご理解をお願いいたします。

○委員会活動〈あいさつ運動〉について

*あいさつ運動につきましては、9月より児童の登校時刻を早めず、通常の登校時刻で行うことにしました。回数につきましては、委員会で話し合い、検討していきます。

○コロナ感染症対応について

*コロナ感染者が出た場合の対応につきましては、個人のプライバシーにも配慮しつつ、市教育委員会と相談しながら進めていますのでご理解をお願いいたします。

○トイレについて

*トイレにつきましては、9月の奉仕作業で保護者の皆様にご協力いただきとても清潔な状態になりました。これを維持できるように児童だけではなく、教職員もともに清掃の徹底に取り組んでいきます。

*生理用品の備えにつきましては、トイレに備えられればよいのですが、管理が困難になるため、トイレではなく保健室に常備してあります。必要なときには保健室に取りに行くように指導しています。ご理解をお願いいたします。

本来でしたら、学校教育に保護者の皆様のボランティア等のお力をお借りしながら、もっと学校教育を公開していくべきですが、十分に公開できないことを心苦しく思っております。

そのような中で、こうしてアンケート等で声をお聞かせいただけることに感謝します。

また、何が気になることやご心配なことがありましたら、遠慮なくご相談いただけますようお願いいたします。ありがとうございました。